

Johann Friedrich Freytag aus Untersachsenfeld.
Herrmann August Dehme aus Nossen.

Anmerkung. J. F. Freytag und H. A. Dehme haben die Berg-academie schon im Behrjahr 1835 frequentirt, konnten jedoch wegen zu spät erfolgter Aufnahme nicht im vorigen Jahrgange genannt werden.

B. Ausländer.

Alexander von Liliestern aus Bedheim im Herzogthume Meiningen.
Robert Peter von Neuenkirchen aus Sct. Petersburg.
Thomas Mohr aus Krakau.
Carl Friedrich Waern aus Gothenburg.
Adolph Steinhäuser aus London.
Ferdinand Burckas aus Gera.
Gottlieb Beck aus der Schweiz.
Leutnant Ludwig von Pückler aus Muskau.
Heinrich Albin Meßner aus Weißenfels.
Graf Adelbert von Baudissin aus Horsen.
Carl von Schaurath aus Coburg.
Guido Küstel aus Ruszberg.
Joseph Müller aus Leitmeritz.
Carl Zerrenner aus Pöhlneck.
Johann Müller aus Altdorf in der Schweiz.
Louis Haniel aus Ruhrtort.
Hütten-Eleve Gustav Böhmm aus Ungarn.
Heinrich Rosales aus Cadiz.

Verzeichniß der beym Königl. Sächs. Berg- und Hüttenwesen angestellten Beamten, Offizianten und Diener.

Berghauptmannschaft.

Siegmund August Wolfgang Freyherr von Herder, Oberberghauptmann und Vorsitzender im Oberbergamte, auch Commissarius bey den Blaufarbenwerken, Großkreuz des Kaiserlich Königl. Russischen Sct. Stanislausordens, Comthur des Königl. Sächsischen Ordens für Verdienst und Treue, und Ritter vom Königl. Schwedischen Nordsternorden.

Oberbergamt.

Director.

Siehe Berghauptmannschaft.

Oberbergamtsassessoren.

Johann Carl Freiesleben, Bergrath, Ritter des Königl. Sächs. Civilverdienstordens.
Carl Almandus Kühn, Bergcommissionsrath.

1833.

M